

「長谷地区暮らしの座談会」

～地域のつながりについて考えてみませんか～

を開催します

長谷地区では、高齢化率が40%超と高く、今後さらに少子高齢化や人口減少が進む見込みです。コロナ禍以降、「地域のつながりが薄れてきている」、「住民同士顔を合わせる機会が減った」という地域住民の声があり、担い手不足も課題となる中、地域で誰もが安心して暮らすためには、住民同士の互助も重要です。そのために、長谷地区暮らしの座談会を開催して、地域のつながりについて皆で考えます。

1 日時 令和8年1月25日(日)午前10時から12時

2 会場 気の里ヘルスセンター棟の木 研修室

3 内容 ①長谷地区での地域活動の事例発表

- ・長谷中学校(まちの縁側の活動)
- ・中尾区地域社協(いきいきサロン)
- ・市野瀬区地域社協(はなそう会) より発表

②お住まいの地域が、どんな地域になると良いか考える。

(地区ごとに分かれてグループワーク)

4 参加対象者 長谷地区にお住まいの中学生以上の皆様

長谷地区社会福祉協議会、地区区長代理、福祉委員、消防団、保育園・小・中学校の保護者、福祉施設関係者、集落支援員、地域おこし協力隊、溝口未来プロジェクト関係者 等

※長谷地区では、地域の課題や解決策について住民や関係者など皆で共有する地域ケア会議として『暮らしの座談会』を毎年開催しています。

5 添付資料 有 無